
 

Roma, 03.08.2015

All'Assessora Lavori pubblici del Muncipio II, Assunta Santoriello
<santoriello.titty@gmail.com>

 e p.c.  Al Presidente del Municipio Roma II, Giuseppe Gerace
<giuseppe.gerace@comune.roma.it>

Alla Presidente della Comm.ne Urbanistica, Valentina Caracciolo 
<caracciolovalent@hotmail.com>

Al Direttore dell'U.O.T., Dott. Daniele D'Andrea
<daniele.dandrea@comune.roma.it> 

Oggetto: Due ringraziamenti per la valorizzazione di via dei Dalmati

Gentile Assessora Santoriello,

Desideriamo formulare due ringraziamenti – aggiungendo anche due ulteriori richieste – per l'impegno 
da Lei dimostrato nel recepire le istanze che Le abbiamo inoltrato di recente riguardanti via dei Dalmati.

1. Installazione di parapedonali lungo via dei Dalmati

La ringraziamo di aver seguito la pratica con assiduità, fino alla sua recente – e fattiva – conclusione.  I 
residenti e i passanti possono ora camminare in sicurezza lungo il tratto tra via de Lollis e via Tiburtina.

In merito all’accessibilità di questi parapedonali ai disabili, Le ricordiamo quanto fatto presente nella riu-
nione del 10 luglio, certi che verrà preso in considerazione.  Sarebbe altresì utile proteggere con parape-
donali anche il tratto di strada usato intensamente dai disabili che abitano lo studentato di via de Lollis – 
quello che corre, appunto, lungo via de Lollis, dal pino fino a via dei Dalmati. Questi parapedonali potreb-
bero anche impedire il parcheggio selvaggio e i sorpassi avventati nel tratto che costeggia il cantiere.

Speriamo in una positiva soluzione anche per via dei Vestini che, più che parapedonali, attende, da 
ormai quindici anni, un esito positivo alla richiesta di un marciapiede per tutta la sua lunghezza. 

2. Preservazione dell'area di demanio pubblico in via dei Dalmati
(di cui alla Sua nota prot. CB 121767 del 9 dicembre 2014, oggetto: Marmista, e la nostra lettera del 25.02.2015)

Abbiamo saputo del felice esito della nostra richiesta di non alienare il terreno pubblico in questione, in 
modo da poter dar seguito, nell'interesse comune, ai diversi progetti di valorizzazione di via dei Dalmati, 
ivi comprese le proposte di Città Storica.  

Esprimiamo il nostro compiacimento ed i nostri ringraziamenti al riguardo.

Sarebbe possibile avere un documento dalla competente U.O. Alienazioni che attesti la conservazione 
del terreno nel demanio pubblico?  Vorremo poterlo inserire nella pagina “Per riqualificare via dei 
Dalmati” del nostro sito (www.interculture.it/comitato) per documentare quanto avvenuto finora. 

Con l'occasione porgiamo i nostri saluti più cordiali.
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